

Thema: Ungeheuerliches Halloween – Im Europa-Park sind die Monster ausgebrochen!

Beitrag: 1:35 Minuten

Anmoderationsvorschlag: Halloween beginnt in diesem Jahr schon am 26. September – zumindest im Europa-Park. Von diesem Tag an zeigt Deutschlands größter Freizeitpark mal wieder bis zum 8. November seine gruselige Seite. Perfekt für alle, die Horror pur mögen, sich die Haare zu Berge stehen lassen und eine gepflegte Gänsehaut gönnen wollen. Helke Michael verrät Ihnen die gruseligen Einzelheiten.

Sprecherin: Mit 180.000 Kürbissen, unzähligen Chrysanthemen, Maisstauden und Strohballen startet der Europa-Park ab 26. September in die Herbstsaison. Sogar einige Fahrgeschäfte werden umdekoriert, sagt Unternehmenssprecher Jakob Wahl.

O-Ton 1 (Jakob Wahl, 0:15 Min.): „Da ist dann der größte Kürbis der Welt, der eine Achterbahn beinhaltet, also unser ‚Pumpkin Coaster‘. Wir haben die Kaffeetassen im Holländischen Themenbereich, die wir umgestalten zu den ‚Griezelkopjes‘. Da gibt’s im Dunkeln Spezialeffekte mit Nebel, mit Blitzen und Gruselmusik.“

Sprecherin: Außerdem treiben auf dem Gelände und in der Europa-Park Halloween-Parade natürlich unheimlich unheimliche Geister ihr Unwesen.

O-Ton 2 (Jakob Wahl, 0:20 Min.): „Wir haben aber auch zahlreiche gute Geister bei uns bei ‚Spook Me!‘, dem Europa-Park Musical, was täglich aufgeführt wird. Das ist eine wunderbare Geschichte von Liebe, Mut und Freiheit, mit den zahlreichen guten Gespenstern aus dem Geisterschloss – eine wunderbare Geschichte für Jung und Alt. Und mehr Tanz und Gesang gibt’s dann auch noch beim Multimediaspektakel ‚Mysteria‘ in der Halloweenfestival-Woche Ende Oktober/Anfang November.“

Sprecherin: Aber auch Hardcore-Gruselfans können sich auf Gänsehaut pur einstellen – in sechs neuen Horrorhäusern, die während der ‚Horror Nights‘ ihre Türen öffnen.

O-Ton 3 (Jakob Wahl, 0:27 Min.): „Also, ab dem 25. September gibt’s freitags und samstags sowie an ausgewählten Terminen ab 19.30 Uhr spezielle Action. Wir haben über 200 ‚Erschrecker‘, die von Make-up-Artisten aus Hollywood geschminkt werden, also Zombies, Killerclowns, die unsere Gäste dann wirklich bis aufs Blut erschrecken. Und wer dann noch irgendwie nach den zahlreichen Geisterhäusern und ‚Scare-Zones‘ und Attraktionen Lust hat, kann freitags und samstags ab 23.00 Uhr im ‚Vampire’s Club‘, unserem eigenen Club, abtanzen.“

Abmoderationsvorschlag: Mehr über das ungeheuerlichste Halloween und seine schaurig-schönen Horror-Highlights für Klein und Groß finden Sie im Netz unter Europapark.de.

Thema: Ungeheuerliches Halloween – Im Europa-Park sind die Monster ausgebrochen!

Interview: 2:10 Minuten

Anmoderationsvorschlag: Halloween beginnt in diesem Jahr schon am 26. September – zumindest im Europa-Park. Von diesem Tag an zeigt Deutschlands größter Freizeitpark mal wieder bis zum 8. November seine gruselige Seite. Perfekt für alle, die Horror pur mögen, sich die Haare zu Berge stehen lassen und eine gepflegte Gänsehaut gönnen wollen. Mehr über die Halloween-Saison im Europa-Park verrät uns jetzt Unternehmenssprecher Jakob Wahl, hallo.

Begrüßung: „Hallo, ich grüße Sie!“

1. **Herr Wahl, der Europa-Park ist berühmt für die wohl aufwendigste Halloween-Dekoration Deutschlands. Was haben Sie sich denn in diesem Jahr so alles einfallen lassen?**

O-Ton 1 (Jakob Wahl, 0:24 Min.): „Auch in diesem Jahr holen wir natürlich wieder die gesamte Halloween-Deko aus dem Keller raus – und so wird es ab dem 26. September den Europa-Park in einem komplett neuen Halloween-Look geben. Wir haben über 180.000 Kürbisse, 15.000 Chrysanthemen, wir haben Strohballen, Maispflanzen überall, natürlich Spinnweben, im gesamten Park verteilt. Und so gibt es insbesondere natürlich nach Einbruch der Dämmerung eine richtig schöne schaurige, gespenstische Stimmung hier im Park.“

2. **Wie siehts denn aus mit den Fahrgeschäften: Verwandeln die sich auch im Herbst?**

O-Ton 2 (Jakob Wahl, 0:23 Min.): „Ja, wir haben zahlreiche Fahrgeschäfte, die wir eigens dafür thematisieren. Da ist dann der größte Kürbis der Welt, der eine Achterbahn beinhaltet, also unser ‚Pumpkin Coaster‘. Wir haben die Kaffeetassen im Holländischen Themenbereich, die wir umgestalten zu den ‚Griezelkopjes‘. Da gibt’s im Dunkeln Spezialeffekte mit Nebel, mit Blitzen und Gruselmusik. Wir haben natürlich auch eine ganz eigene Halloween-Parade, die dann durch den Park ziehen wird.“

3. **Zu Halloween gehören aber natürlich auch ein paar richtige Geister...**

O-Ton 3 (Jakob Wahl, 0:24 Min.): „Richtig, die haben wir ja zum Teil in der bereits erwähnten Parade, wir haben aber auch zahlreiche gute Geister bei uns bei ‚Spook Me!‘, dem Europa-Park Musical, was täglich aufgeführt wird. Das ist eine wunderbare Geschichte von Liebe, Mut und Freiheit, mit den zahlreichen guten Gespenstern aus dem Geisterschloss – eine wunderbare Geschichte für Jung und Alt. Und mehr Tanz und Gesang gibt’s dann auch noch beim Multimediaspektakel ‚Mysteria‘ in der Halloweenfestival-Woche Ende Oktober/Anfang November.“

4. **Was ist denn mit den Hardcore-Gruselfans?**

O-Ton 4 (Jakob Wahl, 0:31 min.): „Für unsere Hardcore-Gruselfans haben wir die beliebten ‚Horror Nights‘ wieder im Programm. Also, ab dem 25. September gibt’s freitags und samstags sowie an ausgewählten Terminen ab 19:30 Uhr spezielle Action. Wir haben über 200 ‚Erschrecker‘, die von Make-up-Artisten aus Hollywood geschminkt werden, also Zombies, Killerclowns, die unsere Gäste dann wirklich bis aufs Blut erschrecken. Und wer dann noch

irgendwie nach den zahlreichen Geisterhäusern und Scare-Zones und Attraktionen Lust hat, kann freitags und samstags ab 23 Uhr im ‚Vampire’s Club‘, unserem eigenen Club, abtanzen.“

5. Und wenn man sich dann vor lauter Angst gar nicht mehr nach Hause traut?

O-Ton 5 (Jakob Wahl, 0:13 Min.): „Ja, wenn Sie sich wirklich nicht mehr ins Auto auf den Heimweg trauen, dann bleiben Sie einfach über Nacht bei uns. Wir haben hier fünf Hotels in unserem Resort, und da können Sie wunderbar entspannen, haben tolle Restaurants –und in dem einen oder anderen Zimmer gibt’s sogar eine schaurige Überraschung.“

Jakob Wahl über die große Halloween-Saison ab Ende September im Europa-Park. Vielen Dank für das Gespräch!

Verabschiedung: „Sehr gerne!“

<p>Abmoderationsvorschlag: Mehr über das ungeheuerlichste Halloween und seine schaurig-schönen Horror-Highlights für Klein und Groß finden Sie im Netz unter Europapark.de.</p>
